

L'annonce a été faite par le Ministre des Sports. Ce match qui compte pour la 6ème et dernière journée d des éliminatoires de la CAN 2021 renvoyée en 2022 pour des raisons sanitaires.

Le pays de Roger Milla et Samuel Eto'o qui est d'ores et déjà qualifié d'office en tant que pays hôte de l'événement, aura pour leitmotiv de se rattraper après la défaite au Cap-Vert vendredi dernier tandis que les Amavubi souhaitent une victoire et une fausse note des Requins bleus pour être de la fête du football continentale l'année prochaine. Une grosse bataille en perspective pour une rencontre qui aura lieu sans le public.